

## Emir Félix: "El clima electoral está tranquilo y diferente al de las PASO"



El intendente de San Rafael Emir Félix llegó a votar a la escuela Faustino Picallo acompañado de "Chiche", su mamá, quien también emitió su sufragio en la misma institución.

El jefe comunal destacó la tranquilidad de la jornada electoral hasta el mediodía y consideró que "la modificación del protocolo ha generado descongestión en las escuelas y que los electores tardan menos tiempo en cumplir con su deber cívico".

Félix remarcó que "hoy lo más importante es que la gente vote tranquila, que saque sus



---

propias conclusiones. Nosotros llevamos nuestras propuestas a todos los rincones del departamento, tuvimos más contacto con los vecinos aprovechando la realidad epidemiológica que actualmente presenta la pandemia”.